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Levata di Curtatone 08.10.2012

OGGETTO : Servizi di tempo-pieno e/o dopo-scuola a Levata.

Gent.me Signore Stefania e Barbara,

dopo aver letto le Vostre segnalazioni, sabato 6 ottobre, ho incontrato il Vice Sindaco 
di Curtatone, nonché Assessore per le Politiche Sociali-Solidarietà-Famiglia e Scuola, dott. 
Giuseppe De DONNO rappresentando le problematiche  da Voi evidenziate.

In ordine alla Scuola Primaria risulta necessario valutare il problema su due campi di 
differente utilità ma che presenta simili problematiche :

1 -  Orario scolastico prolungato c.d. Tempo pieno ove è necessaria una offerta formativa di 
tipo scolastico qualificata;

2 – Rientri pomeridiani c.d. Dopo Scuola ove necessita una offerta di custodia e forse anche 
di assistenza.

Il  primo  campo   operativo  compete,  in  via  prioritaria,  all’Istituto  Comprensivo 
Scolastico di Curtatone,  che per  il  nostro Comune ha sede in  Buscoldo ed è retto  dalla 
Dirigente Dott. PRATI ; ma in seconda battuta , comunque come componente essenziale, 
deve  sussistere  una disponibilità  di  locali  e  servizi  specifici  quali  ad esempio  un locale 
“Mensa”  e  un  locale  adibito  a  “Cucina”  o  distribuzione  pasti  ,  componenti  di  evidente 
competenza dell’amministrazione comunale.

Il secondo campo operativo non attiene ad un progetto educativo ma ad un servizio 
di dopo-scuola, già attivo in alcune frazioni e,  causa l’inadeguatezza dell’edificio scolastico 
presente  nella  nostra  frazione,  presso  la  scuola  di  San  Silvestro  possono  confluire  i 
richiedenti di Levata. 

Entrambe le soluzioni purtroppo conducono ad un problema concreto ovvero che,  a 
Levata, vi è una carenza strutturale dell’attuale edificio scolastico dove tutti i locali sono già 
occupati dalle sezioni scolastiche e non è possibile attuare né il cd Tempo-Pieno né il dopo-
scuola. 

Ecco  perché  da  tempo  noi  del  Comitato  “pressiamo”  le  varie  amministrazioni 
comunali per ottenere un nuovo plesso scolastico che soddisfi, tra l’altro, anche le esigenze 
da Voi manifestate.
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Come avrete letto sui quotidiani locali e sul nostro sito la tanto attesa nuova scuola 
per Levata ha subito diversi “ attentati ” ed allo stato attuale di certo abbiamo:

- la buona volontà degli amministratori comunali, che ipotizzano di consegnare alla 
nostra comunità l’attesa scuola entro l’anno scolastico 2013-2014 ; 

- le speranze dei residenti ;

- il  Comitato  di  Quartiere  che  cerca  di  mantenere  viva  l’attenzione  su  questa 
importante necessità per la nostra frazione. 

Pertanto a Levata, secondo l’opinione del Vice Sindaco, si potrà avere una scuola a 
tempo-pieno o, in alternativa, un servizio di dopo-scuola solo se vi sarà la struttura idonea 
che tutti auspichiamo si realizzi senza ulteriori “incidenti di percorso”.

Risulta evidente che questo Comitato potrà sicuramente farsi portavoce della Vostra 
giusta richiesta nonché promuovere un incontro con gli enti sopra riportati.

A voi ed alle vostre famiglie distinti saluti.

Per il Comitato di Quartiere di Levata
Il Presidente

 dott Alessandro Bertazzoni

Bertazzoni dott. Alessandro
brtalessandro@teletu.it
Via del Pisanello 28 f
46010 Curtatone (MN)
Tel. 334 6904620
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